

はとまめだより

●—miyaginosato—●

2019年10月10号 No.76



～文化祭に向けて～

只今、デイサービスでは宮城地区の文化祭に向けてたくさんの作品づくりをすすめています。

お花紙で作ったこよりを枝に見立てた紙ひもに結びつけ重ねていきます。紙のふんわり感には優しさを感じ、紅に色に染まるお花紙は見事な『しだれ紅葉』となって秋を感じさせてくれます。

その他、会場には利用者さんが作りあげた数多くの作品が展示されますのでご興味のある方はぜひ足を運んでみてください！



食欲の秋は実りの秋！！

秋と言えばお米が実って野菜もおいしく果物もたくさん取れる時期ですね。

先月に続いて子どもたちとの共同作成

【実りバージョン】リンゴに柿にぶどうにと...手でもぎ取って食べてしまいたくなる程の実りある木に仕上がりました。



日頃のおやつを紹介します！

宮城の里のおやつは全て手作りとなっています。調理師さんがおいしく、喜んでもらえるおやつをと愛情込めて毎日作りたてのおやつを利用者さんに召し上がっていただいています。

そして「今日もおいしいね」と言ってくださる笑顔に幸せを感じる私たちです。